
　12月４、５日、金子恭之総務大臣が、国民の声を聞き政策に反映する車座対話第３弾として来道しま
した。札幌、岩見沢に続き５日、白老町入り。町協力隊は４人が出席しました。金子大臣は気さくな雰
囲気で司会進行も務めました。

　金子大臣は「皆さんの頑張りに感謝します。協力隊への期待はどんどん大きくなっています。外から
のフレッシュな気持ちで、気づかなかった（地域活性化への）ヒントを示していただきたい。総務省と
して隊員への応援を全力で続けたい」と話していました。この日は渡辺孝一総務大臣政務官も出席し、
協力隊の前には町内郵便局長と役場職員との車座対話を行い、ウポポイの視察を終え帰途に就きました。

　「協力隊を知ってもらうアイデアはありませんか」「役場の支援は
どうですか」「コロナ禍の活動への影響はありますか」「女性ならでは
という活動の問題はありますか」「地域へのとけこみはどうやって」
「任期後の活動のお考えは」と質問をぶつけ、隊員たちの回答にメモ
を取りながらうなずいていました。

た。白老アイヌ協会の協力で行われたパラリンピック採火式で使用した「聖火皿」「ランタン」も、駅
北観光インフォメーションセンターに飾られています。

　町はコロナ禍の町民、観光客の皆さんに元気を！と企画しまし
た。お披露目にはランナーの山道ヒビキさん（32）、山本宏さん（62）
と、戸田安彦町長が出席。白老での点火セレモニーの映像も流さ
れ、降り立った乗客らが「あ、あれ何？」と関心を寄せていまし
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金子総務大臣 来町
町地域おこし協力隊と車座対話

聖火リレートーチとランナーユニフォームを展示
１月下旬まで　　JR白老駅構内観光PRブース

白老の自然の魅力を発信。気が付くとにやにや

大臣　メモを取りながら熱心に耳傾け質問

協力隊　活動紹介や日頃の思い披露


